
 

Ata Câmara de Ensino 

 

Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e dez, ás oito horas e trinta minutos, na sala da 1 

Vice-reitoria, reuniram-se ordinariamente os membros da Câmara de Ensino, sob a presidência da 2 

Professora Ednalva Dantas a qual deu início a reunião. Com a palavra a presidente que na situação 3 

fez a leitura dos seguintes pontos de pauta: 1º Item: Aprovação do calendário de reuniões da 4 

Câmara de Ensino; 2º Item: Informes; 3º Item: Apreciação que trata de Resolução do curso de 5 

Ciências Sociais (Relatora:Prof.ª. Marcelle Urquiza; 4° Item: Apreciação do processo que trata do 6 

projeto de constituição do curso de licenciatura em educação do campo para professores da 7 

Educação Básica de Roraima (Relator:Prof. Fábio Wankler); 5º Item: Apreciação do Processo que 8 

trata do reconhecimento do curso de Bacharelado de Ciências Biológicas; 6º Item: Apreciação do 9 

Processo que trata do PPP de Ciências Contábeis; 7º Item: Apreciação do Processo que trata do 10 

Pedido de Reconsideração/Jubilamento (Sr. Danilo Leitão Rosa). A Presidente inicia a reunião com 11 

o 1º Item: Aprovação do calendário de reuniões da Câmara de Ensino e ás propostas de aprovação 12 

do calendário, onde sugere algumas datas e faz considerações acerca dos horários de aula, onde não 13 

poderá coincidir com reuniões da Câmara de Ensino e as mesmas deverão ocorrer a cada 15 14 

(quinze) dias e na sequência expõe as datas sugeridas para: 15 (quinze) de abril; 13 (treze) de maio; 15 

17 (dezessete) de junho e 08 (oito) de julho. E na sequência foi colocado para apreciação o 2º Item: 16 

Informes, onde houve um breve comentário no tocante desse item de apreciação. 3º Item: 17 

Apreciação que trata de Resolução do curso de Ciências Sociais (Relatora:Prof.ª. Marcelle 18 

Urquiza). A relatora comenta sobre seu parecer do ano passado, o qual foi baseado na tabela que foi 19 

montada por esta Câmara de Ensino e sugere inclusão de algumas coisas, no item monitoria, foi 20 

sugerido colocar e definir uma validade e no item 2, item de extensão, na tabela eles colocaram 45h 21 

(quarenta e cinco horas) para o curso de extensão e sugeri para que seja pontuado e que o aluno seja 22 

avaliado. No Item 3, sugeri que indiquem o período mínimo de pontuação, mas haverão pessoas que 23 

não irão se preocupar com essas ações e no item participação, diferir as modalidades de pontuação, 24 

o item é de forma que eles se separem. Devemos criar os itens: participação PET e Publicações, 25 

item (11 e 16) da planilha artigos científicos na íntegra e outros, desde que haja a colaboração dos 26 

profissionais da área. E a presidente comenta: Tudo o que for pontuação temos que ficar atentos ao 27 

período e carga horária. O que for aprovado com unanimidade fica aprovado por aqui. E quando é 28 

curso novo devemos ter atenção, foi consultado o artigo 14 do regimento. O processo irá voltar para 29 

o interessado com recomendações referente ao processo. 4° Item: Apreciação do processo que trata 30 

do projeto de constituição do curso de Licenciatura em Educação do Campo para professores da 31 

Educação Básica de Roraima (Relator:Prof. Fábio Wankler). O relator professor Fábio Wanlker 32 

discorre acerca de suas considerações: O que seria mais interessante era deixar para aprovação do 33 

parecer daqui a uma semana dia 09 (nove) de abril. Foi proposto pelo relator fechar o parecer no 34 

presente momento. O projeto está perfeito com a apresentação do edital 09/09 (nove de dois mil e 35 

nove), já o perfil do egresso: 1º a 4º séries (professor e professoras do campo). As disciplinas afins 36 

do curso são: Ciências Humanas na Matemática, Orientações Pedagógica e Ciências da Natureza. 37 

Eles tem um período presencial e outro não, pois possuem 8 semestres letivos com 3.080h e em 38 

torno de 30 encontros anuais, nas práticas pedagógicas eles descrevem aqui 50h. Na prática de 39 

Estágio Supervisionado está descrito que é executado á partir do 5º semestre. E minhas sugestões de 40 

alteração são: Os estudos independentes para atividades complementares figurariam no 4º semestre 41 

e colocaram carga horária no semestre. A minha sugestão é que seja colocado a carga horária da  42 

disciplina de libras. A parte de informática à partir do 5º eixo todas tem informática (Conjunto de 43 

conhecimento de informática) e sugeri um conceitual mínimo, vide mapa conceitual mínimo, 44 

prático ou teórico. Teria que ser os níveis: 1 ,2, 3 e 4 eles deveriam ter o conhecimento. Peço 45 

supressão do termo conceitual informática e adotar o termo de mapa conceitual mínimo. Sugiro a 46 

transferência do item 5.5 para se tornar 5.2.4, narrativa bibliográfica, ressalto que tudo será de 47 

acordo com as normas da UFRR, seguindo a resolução 015/2006 – CEPE – Projeto Piloto com 48 

recursos definidos/tempo. O relator diz: Se o aluno/professor for reprovado em 2 (duas) disciplinas 49 



ele irá fazer no período de férias, mas existe o problema que esses professores são da Educação 50 

Básica. Temos dois problemas: a disponibilidade do professor e alunos em tempo hábil. E temos o 51 

Item 8, o qual foi suprimido e vem a situação de reprovação e abandono de curso, observando a 52 

legislação vigente. Já no enunciado do curso de habilitação para o Campo (Específico), com 53 

habilitação com Ciências Humanas e Naturais ou Ciências da natureza e Matemática. E a presidente 54 

(Prof.ª. Ednalva Dantas) diz: Mas, existe o problema da ênfase e opção para cada 2 anos, sendo que 55 

o curso é igual nos primeiros meses do ano. Com a palavra o relator: E no item Recursos 56 

necessários – Somente, exigiu que elas apresentassem uma demanda. E a presidente informa: “Vale 57 

a responsabilidade Institucional”. Foi suprimido os dois últimos parágrafos do item 11. 58 

Considerando que o edital não contempla. E com a palavra o relator : solicito  a supressão do 1º e 4º 59 

parágrafo do item 11. 1.1. E o item do último parágrafo 11.2, ficará em conformidade, ou seja, só 60 

será mantido com a formalização por escrito do diretor da EAGRO. A presidente comenta: O diretor 61 

pode decidir “ad referendum”, mas depois terá que responder por tal decisão. 5º Item: Apreciação 62 

do Processo que trata do reconhecimento do curso de Bacharelado de Ciências Biológicas. A 63 

presidente diz: Houve alunos do ano de 99, os quais nunca foi reconhecido e não tem PPP o curso 64 

deles – Projeto Político Pedagógico, logo, não tinha diploma. O processo da Licenciatura dos 30 e 65 

29 alunos são da Licenciatura. O fato real é que temos alunos formandos sem diplomas. 66 

Conseguimos junto ao curso criar o PPP – Projeto Político Pedagógico. E na sequência a  professora 67 

Elenize assumiu a relatoria deste ponto de pauta. 6º Item: Apreciação do Processo que trata do PPP 68 

de Ciências Contábeis. O relator (Prof. Fábio Wankler) comentou acerca das atividades 69 

complementares de pesquisa e extensão e do projeto de pesquisa no âmbito do departamento, assim 70 

como das visitas e viagens técnicas e outros. Fez menção a carga horária de cada disciplina e na 71 

sequência o relator afirmou que o processo foi aprovado. 7º Item: Apreciação do Processo que trata 72 

do Pedido de Reconsideração/Jubilamento (Sr. Danilo Leitão Rosa). O professor Fábio Wankler 73 

ficou com a relatoria do processo. E na oportunidade o relator informou que vai solicitar por meio 74 

de memorando a documentação com a defesa do aluno Danilo Leitão Rosa e anexar ao processo, o 75 

que deverá ocorrer no período de uma semana. A professora Elenize ficou com os processos 08 76 

(oito ) e 15 (quinze), o 5º (quinto) ponto de pauta ficou com o conselheiro Pedro Rômulo; O 7º 77 

(sétimo) ponto de pauta ficou com o professor Fábio Wankler. Nada mais havendo a tratar, a 78 

presidente deu por encerrada a reunião às 12h e 07 minutos e eu Otomar Conceição de Castro, 79 

colaborador da Secretaria dos Conselhos Superiores lavrei a presente ata, que após lida e aprovada 80 

será assinada por mim e pelos demais membros presentes.  81 

 

 

 

Prof.ª. Ednalva Dantas Rodrigues (Presidente); 

Prof.ª. Marcelle Alencar Urquiza; 

Prof.ª. Elenize Cristina; 
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